
Antrag Nr. 11-O-26-0093
FDP-Fraktion

Betreff:

Nutzung des Bereichs der Kläranlage durch den Klärwerksverein (FDP)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den aktuellen Sachstand zur 
Nutzung durch den Klärwerksverein mitzuteilen und folgende Fragen zu beantworten:

1. Warum wurden bisher die Fragen des Ortsbeirats nicht beantwortet?
2. Warum kam es zu dem entstandenen Zeitdruck in der Sommerpause?
3. Sind durch politische Entscheidungen noch Möglichkeiten für den Verein zur Fortführung 

seine Arbeit gegeben?

Mainz-Kostheim, 28.07.2011

Kracht


